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VERBALE DELLA SEDUTA DI ASSEMBLEA GENERALE             
del 22 dicembre 2020 

 
 
L’anno duemilaventi il giorno 22 (ventidue) del mese di dicembre alle ore 11:30 
si è riunita, con modalità a distanza ai sensi dell’art. 1 - Misure urgenti di 
contenimento del contagio da COVID-19 sull’intero territorio nazionale - co. 9, 
lett. o) del D.P.C.M. 3 novembre u.s.,  l’Assemblea Generale del Consorzio per 
l’Area di Sviluppo Industriale di Foggia, a seguito di regolare convocazione 
inoltrata a mezzo PEC, protocollo generale dell’Ente n. 3954 del 14 dicembre 
2020, dal COMMISSARIO straordinario dott. Agostino DE PAOLIS, nominato 
giusta Deliberazione della Giunta Regionale 25 giugno 2020, n.990, e Decreto del 
Presidente della Giunta Regionale 26 giugno 2020, n.271. 
Il COMMISSARIO, in via preliminare, dà lettura della propria Deliberazione n.76 
del 14 dicembre 2020 con cui ha ricostituito l’Assemblea Generale, a suo tempo 
disciolta per effetto della Deliberazione della Giunta Regionale 15 maggio 2019, 
n.901, che risulta, ai sensi dell’art. 2 commi 6, 7 e 8 della L. R. 8 marzo 2007, n.2 e 
dello Statuto approvato con Verbale dell’Assemblea Generale del 6 marzo 2008, 
nonché, come rinviene dall’ultima Assemblea Generale del 12 dicembre 2018, 
così composta: 
 

1 Comune di Foggia quota 30,09% 

2 Amministrazione Provinciale di Foggia quota 12,24% 

3 Comune di Manfredonia quota 11,19% 

4 Comune di Cerignola quota 11,13% 

5 Comune di San Severo quota 10,83% 

6 Comune di Lucera quota 6,82% 

7 Comune di San Giovanni Rotondo quota 5,06% 

8  Camera di Commercio - CCIAA - di Foggia quota 2,89% 

9 Comune di Monte Sant’Angelo quota 2,70% 

10 Comune di Troia quota 1,45% 

11 Comune di Ascoli Satriano quota 1,25% 

12 Comune di Bovino quota 0,77% 

13 Confindustria di Capitanata quota 0,45% 

14 Confapi di Foggia quota 0,45% 
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15 Confartigianato quota 0,45% 

16 Confcommercio di Foggia quota 0,45% 

17 Confesercenti  quota 0,45% 

18 U.N.C.I. di Foggia quota 0,45% 

19 Confimprese di Foggia quota 0,45% 

20 Unimpresa di Foggia quota 0,45% 

 e quindi complessivamente   quote  100,00% 

 Il COMMISSARIO rileva che sono intervenuti e partecipano alla presente 
Assemblea Generale: 
- per il Consorzio ASI Foggia: 

a) dott. Agostino DE PAOLIS - Commissario straordinario ASI Foggia 
b) ing. Giovanni D’ERRICO - Dirigente Responsabile del Settore Tecnico; 
c) geom. Maurizio GIOVANNIELLO - Responsabile del Settore Affari Generali e 
Contenzioso; 
d) rag. Eugenio D’ADDETTA - Responsabile del Settore Contabilità e Finanza; 

- per il Collegio dei Revisori dei Conti: 
e) dott. Carmine BELMONTE   - Presidente; 
f) dott. Mauro GADALETA      - Revisore effettivo; 
g) dott. Giovanni Pio GELSOMINO  - Revisore effettivo; 

- per i soggetti pubblici o privati consorziati: 
h) Comune di Foggia - dott. Franco LANDELLA - Sindaco; 
i) Amministrazione Provinciale di Foggia - dott. Nicola GATTA - Presidente; 
j) Comune di Manfredonia - dott. Vittorio PISCITELLI - Commissario 
straordinario; 
k) Comune di Cerignola - dott.  Michele Albertini - Commissario straordinario; 
l) Comune di San Severo - dott. Francesco MIGLIO - Sindaco; 
m) Comune di Lucera - dott. Giuseppe PITTA - Sindaco; 
n) Camera di Commercio C.C.I.A.A. Foggia - dott. Damiano GELSOMINO - 

Presidente; 
o) Comune di Monte Sant’Angelo - dott. Pierpaolo D’ARIENZO - Sindaco; 
p) Comune di Troia - dott. Leonardo CAVALIERI - Sindaco; 
q) Comune di Ascoli Satriano - dott. Vincenzo SARCONE - Sindaco; 
r) Comune di Bovino - dott. Vincenzo NUNNO - Sindaco; 
s) Confindustria Foggia - dott. Eliseo ZANASI - Reggente; 
t)  Confapi Foggia - dott. Franco RUCCI - per delega; 
u) Confcommercio Foggia - dott. Damiano GELSOMINO - Presidente; 
v) Confesercenti Foggia - dott. Alfonso FERRARA - Presidente; 

Il COMMISSARIO esamina ed acquisisce le deleghe rilasciate dai Rappresentanti 
legali di: 

1) Confapi Foggia - dott. Antonio ANTONACCI - Presidente.  
 
Il COMMISSARIO, ai sensi dell’art. 10 comma 8 dello Statuto, assume la 
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PRESIDENZA dell’Assemblea. 
Il PRESIDENTE dell’Assemblea - dott. Agostino DE PAOLIS - sottopone all’assise la 
necessità di designare, come sancito dall’art. 10 comma 9 dello Statuto consortile 
“a maggioranza semplice degli intervenuti”, il Segretario che redigerà il verbale 
della presente riunione. 
All’uopo propone di nominare l’ing. Giovanni D’ERRICO. 
L’ASSEMBLEA unanime approva. 
Il PRESIDENTE dell’Assemblea acquisisce la certificazione dal Responsabile del 
Settore Contabilità e Finanza rag. Eugenio D’ADDETTA, prot. n. 4079 del 
22.12.2020, con la quale viene data attestazione di regolarità formale dei 
Consorziati che hanno diritto di partecipare, essendo i medesimi in regola con il 
versamento delle quote di partecipazione al Fondo Consortile e dei contributi 
sulle spese di funzionamento relativi agli esercizi finanziari a tutto l’anno 2019, 
così come previsto dall’art.11 comma 3 della Legge Regionale 8 marzo 2007 n.2 e 
dall’art. 8 comma 5 dello  Statuto dell’Ente. Sulla base della certificazione innanzi 
richiamata, sono ammessi a partecipare all’odierna Assemblea in quanto in 
regola, con le relative quote percentuali generali di partecipazione i seguenti  
consorziati: 
 

1 Comune di Foggia quota 30,09% 

2 Amministrazione Provinciale di Foggia quota 12,24% 

3 Comune di Manfredonia quota 11,19% 

4 Comune di Cerignola quota 11,13% 

5 Comune di San Severo quota 10,83% 

6 Comune di Lucera quota 6,82% 

7 Camera di Commercio - CCIAA - di Foggia quota 2,89% 

8  Comune di Monte Sant’Angelo quota 2,70% 

9 Comune di Troia quota 1,45% 

10 Comune di Ascoli Satriano quota 1,25% 

11 Comune di Bovino quota 0,77% 

12 Confindustria di Capitanata quota 0,45% 

13 Confapi di Foggia quota 0,45% 

14 Confartigianato quota 0,45% 

15 Confcommercio di Foggia quota 0,45% 

16 Confesercenti  quota 0,45% 

 e quindi complessivamente   quote  93,59% 

 

Viceversa non sono ammessi a partecipare perché non in regola con il 
versamento delle quote, ai sensi del richiamato art. 11 comma 3 delle Legge 
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Regionale n. 2/2007 e dell’art. 8 comma 5 dello  Statuto dell’Ente, i seguenti 
consorziati: 
 

1 Comune di San Giovanni Rotondo quota 5,06% 

2 U.N.C.I. di Foggia quota 0,45% 

3 Confimprese di Foggia quota 0,45% 

4 Unimpresa di Foggia quota 0,45% 

 e quindi complessivamente   quote  6,41% 

La platea degli aventi diritto al voto risulta essere costituita dal 93,59 % 
(novantatrevirgolacinquantanove percento) della platea delle quote consortili 
che, riportata al 100% dei partecipanti regolari, restituisce in termini percentuali 
il seguente quadro delle quote consortili: 
 

1 Comune di Foggia quota 32,15% 

2 Amministrazione Provinciale di Foggia quota 13,07% 

3 Comune di Manfredonia quota 11,95% 

4 Comune di Cerignola quota 11,89% 

5 Comune di San Severo quota 11,57% 

6 Comune di Lucera quota 7,28% 

7 Camera di Commercio - CCIAA - di Foggia quota 3,09% 

8  Comune di Monte Sant’Angelo quota 2,88% 

9 Comune di Troia quota 1,55% 

10 Comune di Ascoli Satriano quota 1,34% 

11 Comune di Bovino quota 0,82% 

12 Confindustria di Capitanata quota 0,48% 

13 Confapi di Foggia quota 0,48% 

14 Confartigianato quota 0,48% 

15 Confcommercio di Foggia quota 0,48% 

16 Confesercenti  quota 0,48% 

 e quindi complessivamente   quote  100,00% 

IL PRESIDENTE dell’Assemblea, dopo aver preso atto della platea degli aventi 
diritto a partecipare all’Assemblea e al voto, procede alle ore 12:15 all’appello 
formale degli intervenuti alla odierna Assemblea Generale, rilevando la presenza 
dei rappresentanti e/o delegati. 
 

1 Comune di Foggia quota 32,15% 

2 Amministrazione Provinciale di Foggia quota 13,07% 
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3 Comune di Manfredonia quota 11,95% 

4 Comune di Cerignola quota 11,89% 

5 Comune di San Severo quota 11,57% 

6 Comune di Lucera quota 7,28% 

7 Camera di Commercio - CCIAA - di Foggia quota 3,09% 

8  Comune di Monte Sant’Angelo quota 2,88% 

9 Comune di Troia quota 1,55% 

10 Comune di Ascoli Satriano quota 1,34% 

11 Comune di Bovino quota 0,82% 

12 Confindustria di Capitanata quota 0,48% 

13 Confapi di Foggia quota 0,48% 

14 Confcommercio di Foggia quota 0,48% 

15 Confesercenti  quota 0,48% 

 e quindi complessivamente   quote  99,52% 

Risultano assenti:  

1 Confartigianato quota 0,48% 

 e quindi complessivamente   quote  0,48% 

 

IL PRESIDENTE dell’Assemblea, 
- CONSTATATA la presenza della maggioranza degli Enti ammessi a partecipare 
nella percentuale del 99,52 % (novantanovevirgolacinquantadue percento); 
- VERIFICATA la regolarità delle deleghe presentate dai Rappresentanti 
intervenuti in Assemblea che vengono assunte agli atti del Consorzio; 
- DATO ATTO che la convocazione dell’Assemblea della odierna seduta è stata 
eseguita regolarmente con invio delle note nei termini previsti dalle norme 
statutarie e che le relative documentazioni riferite agli argomenti inseriti 
nell’ordine del giorno notificato, sono state poste a disposizione degli Enti 
partecipanti fin dalla data di convocazione dell’Assemblea medesima; 
- ACCERTATA l’identità dei presenti e la legittimazione degli stessi a partecipare, 
dopo aver costatato e fatto constatare il perfetto funzionamento dell’impianto di 
audio-video conferenza e la possibilità per i soggetti collegati di seguire la 
discussione, trasmettere e ricevere documenti, intervenire in tempo reale, con 
conferma da parte di ciascun partecipante e conseguente registrazione in 
continuo su supporto informatico; 

DICHIARA VALIDAMENTE 
costituita la seduta dell’odierna ASSEMBLEA GENERALE consortile. 
 
Il PRESIDENTE dell’Assemblea, stabilisce quanto segue: 

- i partecipanti potranno prendere la parola per un proprio intervento, il 
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tempo concesso non dovrà eccedere i 5 minuti; 
- la votazione degli argomenti all’ordine del giorno avverrà con voto 

nominale con appello dei rappresentanti dei soggetti soci, la cui chiamata 
avverrà rispettando l’ordine decrescente delle quote di partecipazione 
all’Assembla generale; 

- si accerterà il risultato della votazione per espressione di voto a FAVORE – 
CONTRARIO  –  ASTENUTO, con indicazione delle percentuali.   

 
Per quanto sopra Il PRESIDENTE dell’Assemblea invita a deliberare i presenti sugli 
argomenti posti all’ordine del giorno, così come qui di seguito espressamente 
rappresentati: 

1. Comunicazioni del Commissario straordinario; 

2. Elezione del Consiglio di Amministrazione; 

3. Elezione del Presidente; 

4. Varie ed eventuali; 

DA’  INIZIO  
alle ore 12:20, alla discussione degli argomenti posti all’ordine del giorno.  
 

L’ASSEMBLEA GENERALE 
Con le motivazioni e le votazioni in calce a ciascun argomento riportate, ha 
assunto le seguenti decisioni sugli argomenti che qui di seguito si riportano: 
 

1. Comunicazioni del Commissario straordinario. 

 

Il COMMISSARIO in ordine alle attività svolte così relaziona: 
 
fatta una premessa sulle motivazioni alla base dell’iniziale  commissariamento del 
Consorzio ASI di Foggia, avvenuto con DGR del Maggio 2019, espone quindi le 
criticità emerse dal Bilancio ASI relative all’anno 2018 che avevano portato la 
Regione Puglia, nel Dicembre 2019, a nominare nuovamente un Commissario 
Straordinario, nella propria persona. 
Il Commissario illustra quindi i contenuti principali del proprio operato nel corso 
dell’anno 2020. In primis evidenzia come l’utile di esercizio relativo all’anno 2019, 
dal passivo iniziale del 2018, manifesti un attivo di oltre 500.000 euro, 
determinado di fatto la non necessità dell’intervento dei soci previsto dallo 
statuto ASI ai fini della ricapitalizzazione dell’Ente. Il risultato ottenuto non va 
inteso quale punto di arrivo, bensì punto di partenza per una sana ed efficiente 
gestione dell’Ente. 
Il Commissario quindi comunica di aver approvato nei giorni precedenti il Piano 
Triennale 2021-2023 ed il Piano Economica Finanziario annuale 2021. 
Nel corso del 2020 si è dato seguito alle attività di redazione dei Piani Urbanistici 
ASI, intrapresa dal precedente Commissario in relazione al piano di adeguamento 
ed ampliamento dell’Agglomerato ASI di Foggia Incoronata, incaricando tecnici 
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esterni in riferimento agli Agglomerati di Manfredonia-MSA ed Ascoli Satriano, 
nonché in riferimento ad una nuova area produttiva industriale dedicata al 
settore agroalimentre-agroindutstiale nel sito dell’ex aeroporto Mezzanone, ggi 
dismesso ed utilizzato come centro di accoglienza di immigrati. L’Area produttiva 
agroalimentare e agroindustriale di Mezzanone consentirebbe di dare una svolta 
all'annoso e grave problema territoriale di concentrazione di lavoratori immigrati 
agricoli, di determinare una nuova sicurezza territoriale provinciale, di prevenire 
danni e pericoli a persone e cose, di individuare un'alternativa di lavoro agricolo 
regolare agli immigrati precedentemente ed impropriamente utilizzati nel 
settore, di combattere l’affermazione di prezzi illegali nell’utilizzazione impropria 
degli addetti nel raccolta dei prodotti agricoli e di contrastare efficacemente il 
caporalato eliminando quella situazione di diffusa illegalità che ha portato il  
nostro territorio alla ribalta negativa della cronaca non solo nazionale. 
Il Commissario De Paolis a questo punto relaziona in merito alle attività svolte ed 
allo stato di attuazione dei finanziamenti per la realizzazione di opere pubbliche, 
in particolare i progetti facenti capo alla Sezione Competitività e Ricerca dei 
Sistemi Produttivi della Regione Puglia, nell’ambito della procedura negoziata 
cosiddetta SIRAI, ed il progetto degli “Interventi di Adeguamento Funzionale dDel 
Depuratore a Servizio della Zona Industriale Incoronata”, del valore di circa 
9.000.000 di euro, inserito nell’ambito del Contratto Istituzionale di Sviluppo per 
la Capitanata (CIS), promosso dalla Presidenza del Consiglio dei Ministri con il 
supporto dell’agenzia INVITALIA, del quale è in corso la progettazione. 
Un ulteriore progetto finanziato è il  “Sistema di Videosorveglianza A.S.I. con 
controllo degli accessi e collegamento al sistema centralizzato nazionale targhe e 
transiti (SCNTT).” di importo progettuale pari a circa 2.000.000 euro, del quale è 
stata espletata la gara di progettazione definitiva ed esecutiva.  
Infine il Commissario relaziona in merito al progetto di “Realizzazione della 
Piattaforma Logistica Ferroviaria di Incoronata”. Il Consorzio ASI ha concluso la 
redazione dello studio di fattibilità tecnica economica, con Analisi Costi benefici 
dell’intervento, ed ha ottenuto nel mese di Agosto 2020 il parere positivo da 
parte del Nucleo di Valutazione e Verifica degli Investimenti della Regione Puglia. 
Nel frattempo è anche pervenuta una proposta di partenariato pubblico privato, 
revisionata rispetto ad una precedente, da parte di un gruppo di imprese, per la 
costruzione e la gestione della piattaforma logistica. La proposta, presentata ai 
sensi dell’art. 183 co. 15 del D.Lgs 50/2016 CODICE DEI CONTRATTI, è stata 
completata di recente con la presentazione del Piano Economico Finanziario ed è 
in fase di valutazione da parte degli uffici. 
A questo punto il dott. De Paolis riferisce in merito agli sviluppi del Contenzioso 
ASI-TME, nato negli anni 2000 in riferimento alla realizzazione dei Nastri 
Trasportatori presso il Porto Alti Fondali di Manfredonia, per il quale è da poco 
tempo pervenuta la sentenza della Corte d’Appello di Bari n. 1521/2020, 
pubblicata il 04 settembre 2020, che ha riformato la sentenza di primo grado 
condannando la TME al pagamento di circa 1.300.000 euro, oltre rivalutazione ed 
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interessi ed il Consorzio ASI a prendere in consegna l’opera. 
La TME ha presentato di recente ricorso alla Corte di Cassazione impugnando la 
sentenza oggetto d’appello. In merito ai nastri trasportatori negli ultimi mesi 
sono state avanzate, da parte di una eminente società operante a livello 
internazionale, alcune progettualità che afferiscono a tutta l’area portuale, con 
previsione di ripristino dei nastri trasportatori; tale iniziative in essere, 
ovviamente la situazione è attenzionata dalla politica locale e regionale. 
Il Commissario comunica, inoltre, come il 24 Novembre 2020 il Consorzio ASI ed il 
Comune di Monte Sant’Angelo abbiano presentato congiuntamente la 
candidatura per la perimetrazione di zone franche doganali all’interno dell’area 
ASI retroportuale di Monte Sant’Angelo. Sono stati fatti dei sopralluoghi con 
l’Autorità di Sistema Portuale e con la Direzione Regionale dell’Agenzia delle 
Dogane al fine di identificare adeguatamente l’area più appetibile per la 
candidatura. L’area proposta, di estensione pari a circa 12 ettari, è stata già 
oggetto di approvazione da parte del COMITATO istituito presso l’Autorità di 
Sistema Portuale, ed ora è al vaglio dei successivi competenti organi istituzionali. 
Il Commissario ASI, a questo punto, relaziona in merito anche agli altri 
contenzioni importanti che vedono coinvolto il Consorzio ASI, ed in particolare 
riferisce come nel Giugno 2020 abbia appreso, per mezzo di nota pervenuta dal 
legale di parte avversa, di una vicenda giudiziaria, di natura civile, che si è 
conclusa con l’ Ordinanza n. 11659/2020 della Corte di Cassazione, che ha 
condannato il Consorzio ASI. La questione attiene a problematiche di natura 
espropriativa, in riferimento al progetto SAI 930/2 “Assetto Aree Servizi Portuali” 
finanziato dalla Cassa del Mezzogiorno, opere realizzate nell’agglomerato 
industriale di Manfredonia-Monte Sant’Angelo.  
All’esito del processo in Corte d’Appello di Bari, questa si è espressa con Sentenza 
n. 723 del 09.04.2013, condannando l’ASI al pagamento di € 293.000 per 
indennità di espropriazioni, ed € 111.000 per indennità di occupazione, per un 
totale di € 405.000, al netto degli interessi da valutare fino alla data di soddisfo.. 
Il Consorzio ASI ha fatto ricorso in Corte di Cassazione. Quest’ultima, ha rigettato 
il ricorso presentato dal Consorzio ASI, condannandolo al pagamento delle spese 
del giudizio.Nel corso del 2020 l’ASI ha versato oltre 100.000 euro quale sorte 
capitale, in aggiunta ai 300.000 già versati nel 2008 presso la Cassa Depositi e 
Prestiti, pertanto ad oggi sono dovuti solo gli interessi legali valutati in euro 
526.000,00.Allo stato attuale è stato raggiunto informalmente un accordo con gli 
aventi diritto, secondo il quale, gli interessi legali verranno versati in 5 rate 
annuali con scadenza al 31 marzo. L’accordo verrà formalizzato ad avvenuta 
riscossione della sorte capitale di circa 400.000 euro da parte degli eredi. 

 
Il PRESIDENTE, a fine intervento, invita i partecipanti ad intervenire in 

merito agli argomenti esposti, non riscontrando a tal proposito alcuna richiesta di 
intervento. 
     L’ASSEMBLEA GENERALE     
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 prende atto della relazione del COMMISSARIO Straordinario dott. 
Agostino DE PAOLIS. 
 

2. Elezione del Consiglio di Amministrazione. 

 

Il PRESIDENTE dell’Assemblea 
comunica che è necessario procedere alla elezione del Consiglio di 
Amministrazione con le modalità e la durata prevista dalla L.R. n.2/2007 e dallo 
Statuto dell’Ente approvato dall’Assemblea Generale del 6 marzo 2008. 
Interviene il dott. Francesco Miglio, Sindaco del Comune di San Severo, che 

formalizza proposta di candidature dei componenti del Consiglio di 

Amministrazione del Consorzio ASI di Foggia per il prossimo quinquennio e 

precisamente nelle persone: 

 in rappresentanza degli Enti Territoriali 

1- dott. Agostino De Paolis - nato a San Giovanni Rotondo il 15 febbraio 

1958; 

2- dott. Franco Landella - nato a Foggia il 1° maggio 1966; 

3- dott. Nicola  Gatta  - nato a Cerignola il 24 novembre 1974; 

 in rappresentanza delle Associazioni di categoria 

4- dott. Antonio Metauro - nato a Foggia il 11 agosto 1966; 

5- rag. Emilio Paglialonga - nato a Foggia il 14 settembre 1956. 

 

Il PRESIDENTE dell’Assemblea, 

non essendoci interventi e/o dichiarazioni di voto, pone in votazione la proposta 

presentata. 

L’ASSEMBLEA GENERALE 
con votazione nominale con appello, con 14 (quattordici) voti favorevoli e 1 (uno) 
astenuto, quindi con la percentuale complessivamente espressa del 67,37 % 
(sessantasettevirgolatrentasette percento) 

DELIBERA 

➢ di eleggere membri del Consiglio di Amministrazione del CONSORZIO ASI 
Foggia, in aderenza a quanto previsto dalla L.R. n.2/2007 e dal vigente 
Statuto consortile, i signori: 
in rappresentanza degli Enti Territoriali 

1- dott. Agostino De Paolis - nato a San Giovanni Rotondo il 15 febbraio 

1958; 

2- dott. Franco Landella - nato a Foggia il 1° maggio 1966; 

3- dott. Nicola  Gatta  - nato a Cerignola il 24 novembre 1974; 

in rappresentanza delle Associazioni di categoria 

4- dott. Antonio Metauro - nato a Foggia il 11 agosto 1966; 

5- rag. Emilio Paglialonga - nato a Foggia il 14 settembre 1956. 
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➢ di procedere nel rispetto dello Statuto a tutti gli adempimenti 
conseguenti. 
 

 

3. Elezione del Presidente. 

 

IL PRESIDENTE dell’Assemblea, 
pone in discussione l’argomento relativo alla elezione del PRESIDENTE del 
CONSORZIO ASI Foggia. 
Interviene il dott. Francesco Miglio, Sindaco del Comune di San Severo, 

proponendo ed indicando, in linea con quanto già proposto per l’elezione del 

Consiglio di Amministrazione, come PRESIDENTE il dott. Agostino De Paolis - 

nato a San Giovanni Rotondo il 15 febbraio 1958. 

L’ASSEMBLEA GENERALE 
con votazione nominale con appello, con il voto favorevole unanime  dei 
presenti e votanti, quindi con la percentuale complessivamente espressa del 
100,00 % (cento percento), 

DELIBERA 

➢ di eleggere, in aderenza a quanto previsto dalla L.R. n.2/2007 e dal 
vigente Statuto consortile, PRESIDENTE del Consiglio di Amministrazione 
del CONSORZIO ASI di Foggia il dott. Agostino De Paolis - nato a San 
Giovanni Rotondo il 15 febbraio 1958; 

➢ di procedere nel rispetto dello Statuto a tutti gli adempimenti 
conseguenti. 

 
Ad elezione avvenuta, il PRESIDENTE del Consiglio di Amministrazione eletto il 
dott. Agostino De Paolis  prende la parola ringraziando l’Assemblea costituita per 
la nomina appena affidatagli. 
Interviene il Presidente della Provincia di Foggia Nicola Gatta, il quale augura un 
buon lavoro al nominato Presidente ASI, già Commissario, auspicando che si 
stabilisca una Governance capace di affrontare e risolvere tutte le criticità 
presenti sul territorio, per le quali occorre un tavolo per la Capitanata che 
attragga nuovi investimenti e nuove proposte insediative. A tal fine benvengano 
strumenti quali le ZES, di cui chiede l’estensione della perimetrazione ad altre 
aree industriali, quali San Severo e Lucera, ed un piano di rilancio delle aree 
industriali che crei maggiore occupazione. Auspica la massima collaborazione 
istituzionale ed elogia anche l‘idea della nuova area industriale di Borgo 
Mezzanone lanciata dal Presidente ASI, per la quale la stessa Provincia di Foggia si 
è attivata con un progetto di bonifica presso il CIS-Capitanata. Il Presidente Gatta 
conclude l’intervento augurando un sereno Natale a cui si associano tutti i 
presenti. 
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4. Varie ed eventuali. 

 
Il PRESIDENTE dell’Assemblea, 

rileva che non vi sono ulteriori argomenti in trattazione. 
====== 
Nessun altro argomento è posto in discussione. 
======== 

Il PRESIDENTE dell’Assemblea, nel constatare che non vi sono altre 
richieste di intervento, dichiara la riunione chiusa alle ore 13:00. 

 
Il presente verbale si compone di n. 11 (undici) pagine dattiloscritte, compresa la 
presente, viene così sottoscritto. 
 
      Il PRESIDENTE dell’ASSEMBLEA Generale  
                                                Dott. Agostino DE PAOLIS 
 
Il Segretario Verbalizzante 
   Ing. Giovanni D’ERRICO 
 
 

firmato digitalmente 
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